

# MUSEOS

**Natalia Ortiz Maroto 1ºACOA**

Visita a Museos día 27 de septiembre Día del Turismo

Museos--> El primer lugar donde fuimos fue La Térmica que actualmente es un centro cultural de la diputación provincial pero en su día fue la nueva Casa de Misericordia de la ciudad.

Allí vimos la exposición 'Days of punk. Michael Grecco' donde podíamos ver fotografías las cuales tomó Michael Grecco durante su estancia en los clubs nocturnos y conciertos en Boston y Nueva York. En la sala de exposiciones de la Diputación que festá al lado, también vimos la exposición sensorial en la que había distintos cuadros y obras de arte en las que su descripción también estaban en braille y en relieves de escayola.



Luego fuimos al Museo Carmen Thyssen, que, además de las exposiciones temporales cuenta con 285 obras diferentes géneros de la pintura española del siglo XIX, desde el Romanticismo hasta los inicios de la modernidad en las primeras décadas del siglo xx, prestando especial atención a la pintura andaluza. Allí vimos bastantes obras que personalmente me gustaron bastante porque eran pinturas muy bonitas.

Por último visitamos el Centro Cultural María Victoria Atencia donde vimos la exposición News/News. Cada artista plasmó lo que sentía en sus obras, algunas de ellas quejas sociales, como la del planeta consumido por papel de aluminio por la contaminación de Charo Carrera, o, simplemente pinturas del anochecer.

Opinión personal --> En mi opinión me ha gustado bastante las visitas ya que he visto obras de arte muy bonitas. El Thyssen para mi fue el mejor de todos, allí encontré una obra que me gustó mucho que es la de la imagen de la derecha. Yo en este cuadro veo a un hombre rodeado de tumbas caminando hacia la suya propia tranquilamente, sin miedo a nada, sinceramente me transmite bastante soledad y penuria pero a la vez paz y tranquilidad. Para mí, la mejor obra de todas.

